

Declaración de Antigüedad Institucional

La Fundación Reconstruyendo la Esperanza en Melipilla (REM) es una persona jurídica sin fines de lucro, legalmente constituida con fecha 2 de abril de 2025, conforme a las disposiciones legales y reglamentarias vigentes aplicables a las fundaciones en Chile. En atención a lo anterior, y para efectos de su presentación y registro en la plataforma correspondiente a la Ley N.^º 21.440 sobre Donaciones con Beneficios Tributarios, se deja constancia de que la Fundación cuenta, a la fecha de la presente declaración, con una **antigüedad inferior a un año** desde el otorgamiento de su personalidad jurídica.